
北島邦彦さんのメーデーアピール

シビアな闘いなので、やっぱり選挙が終わったら、どこの

党派も大喧嘩するというのはよくあると思うんですよ。だけ

どそういうことが無い選挙を闘い抜けたって言うのはやはり

極めて路線的にうちけたと思います。

だからあるいは票のためにこういうことをすればいいんじゃ

ないかとか、あるいは票のためにこういうことはちょっと伏

せといたらいいんじゃないかとか、そういうことじゃなくて

いま我々が労働者・人民に対して、訴え、ともに行動を呼び

かけるその内容そのものをストレートに、みんなで打ち出す

ことができたというところがこの団結っていうポイントだっ

たと思うんですよね。

それから改めて自分が思うんですけれども、その団結の強

化って言う点ではやはりもっともっと若い世代を作り出して

いこうっていうことが一番の団結を強化・拡大していく最大

の核心かと思います。今回の選挙戦の中ではその芽がいくつ

もいくつもできたっていうのを実感をしています。これは非

常に大きいことだと思います。

それからもう一つ二つ目には今回の選挙戦で、やはり民営

化と外注化には絶対反対なんだと。これが相当、入っていっ

たていうのがこれもまた大きな事だったと思います。民営化・

外注化の闘いはこのかん橋本維新やみんなの党なんかも含め

て、とにかく行革、行革と。民営化でなんでも上手くいくん

だというのを世の中を実験場にしてやってるわけです。その

中で国鉄闘争を中心にしながらあくまでも我々は民営化・外

注化許せないんだと。その闘いの実証として動労千葉・動労

水戸・動労総連合の闘いがあるということ。繰り返し繰り返

し訴えてきたんですけども、やっぱりこの選挙戦の過程でい

よいよそれがぐわっと一回転したっていう実感持ってます。

やっぱりあの民営化の悪って言うことがですよ。極めて大衆

的なレベルで認識され始めたし、それを引き出したのは我々

の闘いだと、階級的労働運動がひきだしたんだと。国鉄決戦
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６月15日(月) 終日、国会デモや座り込み行動＜予定＞

５月15日(金) 辺野古現地集会 ※先遣隊のみ参加

16日(土) 国際通りデモ、全国学生集会、｢復帰｣43年集会

17日(日) 沖縄県民大会(那覇市セルラースタジアム)に合流

18日(月) 沖縄大学で集会



が、それを作り出したんだとそれを自信をもって感じること

ができます。

今回児童館闘争の中で思ったのは、児童館全廃攻撃をまさ

にこの民営化・外注化を絶対許さない、非正規労働者を膨大

に生み出すような政策は絶対に認めないんだと言うと、広範

な若い世代、子どもを持つお母さん達に、児童館っていうと

子どもを預けるとかこういうようなことじゃなくて、地域の

高齢者にも児童館っていうのは大事な場所なんだっていうこ

とがどんどん反応としてかえってきた。やっぱりこの地域の

中に、労働者の団結と戦いを軸にした闘いが、高齢者のある

地域が全部集まってくることができる思うんですよ。それが

本当に闘う拠点になるんだっていうことを自分達自身も実感

できたし、それが多くの「そうだよね」って「ああいうもの

なくしちゃいけないよね」っていうことが子ども達の居場所っ

ていうのを超えて、受け止められて返って自分たちの内容に

もなっていったのがあるんだろうと思います。

この児童館全廃攻撃との闘いは、改めて民営化・外注化絶

対反対の闘いとしてもっともっと研ぎ澄ますことが杉並ある

いは全都の全国の自治体労働者を始めとした多くの労働者の

励ましになるということを確信をもって、早速もう児童館プ

ロジェクトを地区の中で、29日に最初の会合を選挙終わって

よしこうやってこうやろうと議論をしました。

今改めて民営化・外注化との闘いは我々しか言わなかった。

我々しかこの民営化・外注化で労働者・人民を獲得すること

はできないということを改めて労働者のみなさんが先頭に確

信する選挙だったという風に思います。

それから三つ目には、選挙は確かに4年に一回とか解散する

とあるんですけども、仮に選挙があってそこで闘う議席を取

り戻して今回の屈辱をはらそうと言う事じゃありません。た

とえば杉並の区役所で働く自治体労働者が、条例改正案とか

に対して「こんなものには従えない」と言ってストライキやっ

たら議会の機能は止まるって言うことなんですよ。つまり議

会の中で議員がなんかの法律とか条令をきめてんじゃねぇっ

ていうことをこの4年間待たずにはっきりさせるっていうこと

が、今回の選挙の総括だと思います。

あと民主労総のように、役所の窓口をストライキでしめて、

そこで「この政策はおかしいんだ」っていうことを労働者の

団結した力で明らかにしていくこと、社会をひっくり返して

いくんだと、ブチ壊していくんだと。もう労働者がとにかく

議場に詰め掛けて、議会場の職員が仕事しない。じゃあどう

やったら議事がすすむのかわかりゃしないみたいな状況にお

いこんで、全部の議員を辞職させるんですよ。もう一回いた

たまれなくなって。追い出すんだと。こういうような闘いを

やっていくことこそ最も重要なことじゃないかというふうに

今改めて思っています。

最後に、動労千葉の国際連帯委員から仲間がドイツ機関士

労組のクルト・シュナイダーさんにこの選挙の報告をしてく

れました。クルトさんはベルリン鉄道支部っていうドイツの

中でも二番目の支部の支部長に当選して勝ったらしいです。

組合から追放されるような反主流派でしたが、それが今や支

部長です。「２０００票っていうのはホントに大事な数だと

思います。これは労働者の闘いが一気に広がっていくひとつ

の細胞みたいなもんだ」ということをメールで返してくれて、

やっぱり励まされたし、そういうものとして今回の2000票を

捉えなおしたいと思っています。

自分は、東京西部ユニオンの副委員長をしています。この

間東京西部ユニオンは、鈴コンをはじめとしてアメリカンア

パレルとか、えっ！ていうような小さな勝利も勝ち取ってい

ます。労働組合として胸を張って闘って行きたいと思います

し、この間選挙過程でもたくさんの労働相談をうけているの

で、どんどん東京西部ユニオンの組合員として獲得していくっ

て言うこともって、議会をひっくり返す労働者の団結の確立

にしていきたいと思いますし、そこに多くの児童館で働く労

働者の人たちが結集して児童館全廃攻撃など、民営化・外注

化の最たるものの攻撃なんか絶対にはねかえす闘いをみなさ

んと一緒にやって行きたいと思います。ともに頑張りましょ

う。ありがとうございました。

【当面する行動方針】

５５５５月月月月11110000日日日日((((日日日日)))) 11113333時時時時～～～～ 横横横横浜浜浜浜市市市市開開開開港港港港記記記記念念念念会会会会館館館館ににににてててて

５５５５月月月月11119999日日日日((((火火火火)))) 11118888時時時時半半半半～～～～ 東東東東京京京京････弁弁弁弁護護護護士士士士会会会会館館館館２２２２階階階階ククククレレレレオオオオににににてててて

６６６６月月月月22229999日日日日((((月月月月)))) 11111111時時時時～～～～ 東東東東京京京京地地地地裁裁裁裁444411119999号号号号法法法法廷廷廷廷ににににてててて ※傍聴券配布のため、10時半までに裁判所入口脇に集合してください。

新宿・ＪＲ本社に向けてデモ！


